

約1万8千人が来場 産業まつり

11月20日、役場駐車場と町体育館で産業まつりが開催され、約1万8千人が来場しました。

会場には、約50もの農・商・工の各店舗や各種団体の出展ブース、姉妹市町のブースなどが立ち並び、役場周辺の農地では、野菜収穫体験やトラクター試乗体験なども行われ、地元のを満喫する人、家族で買い物を楽しむ人などで会場は賑わいました。

また、町民会館では、健康まつりも同時開催され、赤ちゃんのハイハイコンクールや料理体験などが行われました。



募金にご協力いただきありがとうございました。集まった39,063円は、町社会福祉協議会を通じ、被災地へ送りました。

小中学生が音楽で交流 会場いっぱい 響き渡る音楽を披露

10月26日、光中学校体育館で町の児童生徒が一堂に会して音楽発表する「町小中学校合同音楽祭」が開催されました。

この音楽祭は、町内の音楽教師が中心となって企画し、各校PTAや町関係者の協力のもと行われました。今年で4回目を迎えた音楽祭も、年々レベルが高くなり、各学校の素晴らしい合唱・合奏が披露されました。

▶ 小学校の合唱



◀ 中学校の合奏



芸能と芸術の発表会 文化祭を開催

11月5日・6日、町民会館と町体育館で町文化祭が開催されました。

町体育館では、町文化協会、町内の保育所(園)・幼稚園の園児や小中高校の児童・生徒が手がけた書道、絵画、手芸などの力作が展示され、町民会館で行われた芸能発表会では、歌や踊り、楽器の演奏などが披露されました。また、茶席、俳句、短歌、将棋、囲碁なども行われました。

▶ 作品展示



▲ 茶席



▶ 芸能発表会

